



Ayuntamiento de Ariza

BANDO

Desde la fecha en la que se quedaron sin agua los depósitos y tuvimos que cortar el servicio una noche, fuimos recuperando primero y manteniendo después el nivel de agua para poder asumir el consumo que la población demandaba. En estos momentos es mayor el consumo diario y nocturno que el aporte de agua que llega a los depósitos desde nuestros pozos y captación. Por lo tanto, para recuperar niveles durante la noche y evitar restricciones más severas, **INFORMO:**

Esta noche (del 9 al 10), y la de mañana (del 10 al 11), cortaremos el agua desde las 23:00h hasta las 07:00h.

De esta manera nos aseguramos el servicio durante el día así que no será necesario hacer un acopio excesivo de agua. No llenéis bañeras ni demasiados recipientes. Por supuesto, las actividades no esenciales como regar deberán disminuirse a la mínima expresión o no realizarse.

Por otra parte, desde el servicio público municipal de gestión del agua se hará una inspección e informe de contadores y tomas de agua para ejecutar las medidas correctoras oportunas.

Disculpad las molestias que os pueda ocasionar esta medida, pero la situación lo requiere. Muchas gracias por vuestra comprensión. Somos conscientes que la inmensa mayoría de vosotras y vosotros estáis haciendo un uso extremadamente racional del agua, por lo que os lo agradecemos enormemente. Entre todos y todas conseguiremos que este periodo sea lo más breve posible.

EL ALCALDE, JOSE CARLOS TIRADO BALLANO



ARIZA, 9 DE AGOSTO DE 2023